

みなお通信

高崎市議会議員 高橋美奈雄



地域の皆さまと 共に歩みます

発行者 高橋みなお後援会

高崎市東貝沢町2-32-6

電 話 027-363-2733

衆議院解散に伴う総選

と危惧しています。

六月一日に吉井町との合

の行方は不透明であります
すが、東京都議選をはじ

見ても、有権者の政権交代への期待が高まつて
いることが伺えます。

うな時代こそ政策のあり方があ
るが問われなければならぬ、長期的
な視点から評

皆様、関係団体のご協力に感謝するとともに、議会を代表して合併に携わつ

国民が変革を求めてい
る中において政策は乏し
く、国民不在の政治に
なつてゐるのではないか

価できる政策を争点にし
た戦いを期待したいもの
です。

た者として重い責任を感じています。

暑中お見舞い申し上げます
暑さもきびしさを増しております
炎暑の折、くれぐれもご自愛
くださいますように

平成二十一年盛夏



ればならないと考えてお

インター・チエンジの本
線直結型設置が国土交

駅を中心としたまちづくりの発展に今後も目が離せません。

An aerial photograph of a complex urban interchange. In the foreground, a multi-lane road with several cars and a white double-decker bus is visible. The road leads towards a large, modern building complex with multiple levels and glass windows, which appears to be a train station or a major transportation hub. A bridge or overpass structure spans across the top of the image, connecting different parts of the city. The surrounding area shows other buildings, trees, and what might be a park or open space. The overall scene is a typical representation of a busy metropolitan area.

市民力・地域力で夢のある元気なまちづくりを!

6月定例議会報告

平成二十一年第五回市議会定例会は、六月十七日から七月二日までの十六日間の会期で開かれました。

本定例会では、土地取得について（観音山公園（カツバピア跡地）整備用地）、高崎市副市長の選任同意についてなどの審議を行い、いずれも原案のとおり可決しました。一般質問は、四日間行われ、高橋みなお議員は三日目に登壇し、質問を行いました。以下概要を報告します。

本市行政計画の推進について

質問 「第5次総合計画」

を基に新しいまちづくり計画が各分野で推進されているが、吉井地域と合併をし、改めて共通認識の確認が必要と考える。「無いものねだりから、あるもの探し」という視点で、本市の財産である市民力・地域力を新しいまちづくり計画にどのように生かしていくのか。

答弁 生涯学習推進計画

では、地域の人間関係を育み、各種団体の連携を図ることで地域や人づくりを支える生涯学習社会の創造を目指している。

公民館を拠点に実施されているモデル事業等を紹介し、充実と推進を図りたい。

景観計画では、「景観重視地区」の指定により、地域住民がつくるまちづくりへと進めていくことで、自主的に参加できるよう期待している。

質問 課題解決ができる地域の仕組みをどのようにデザインしていくか具体的な方法論が求められている。

高崎地域の小学校区単位の地域づくりを一つのモデルとして、合併地域にも進めることができ感

投資とそれに伴う効果について、どのように認識しているのか。

答弁 都市整備は都市経営の観点から行つており、新たな都市活動が税収を生み出し雇用にもつながっていく。そのためのステージづくりは投資を考えている。

子どもたちの安心安全を…熊野公園整地事業



地域の皆さまのご協力で

強化を図る有効な施策と考えるが。

答弁 合併地域にも有効に機能すると考えるが、少子高齢化等の課題にも対応できるよう、地域審議会や区長会の意見も聞きながら地域ごとに決定していきたい。

質問 様々な計画を推進し課題の解決に取り組むには、財政力が必要であるが、都市基盤整備への投資とそれに伴う効果について、どのように認識しているのか。

子どもの安心安全を…熊野公園整地事業

後記

はづしていますが、本当に理解されているのかどう感じことがあります。

本当の姿を見られているのかもしれません。

昨年にも増して暑さが厳しく感じられます。皆

服装は臨機応変にするも

ので、人に言われて決め様にはくれぐれもご自愛ください。

服装は臨機応変にするも

さて、地球温暖化対策で始まったクールビズも5回目の夏を迎えた。

政治家も官僚もサラリーマンも一齊にネクタイを

脱いでいる。

私たちも、スーツとい

うユニフォームを脱いで

市政相談連絡先

☎370-0041

高崎市東貝沢町二丁目32-6

TEL&FAX:027-363-2733

E-mail:minao.t@jcom.home.ne.jp